

Prajurit Buaya Putih Kostrad Ibadah Natal Bersama Masyarakat Kampung Wako

Tommy Pradana - PAPUA.ARNESSIO.COM

Jan 2, 2025 - 10:56



Ibadah Bersama Titik Kuat Kodim persiapan dan Masyarakat Kampung Wako bertempat di Pos Kodim Persiapan

Dalam semangat kebersamaan dan cinta kasih, Satgas Pamantas Mobile Yonif 323/Buaya Putih Kostrad Titik Kuat Kodim Persiapan mengadakan perayaan ibadah Hari Raya Natal bersama masyarakat Kampung Wako di Pos Kodim Persiapan, Distrik Gome, Kamis (02/01/2025)

Image not found or type unknown



Kegiatan ini menjadi momen penting untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat setempat, sekaligus menunjukkan komitmen TNI dalam mendukung kerukunan dan kedamaian di wilayah perbatasan.

Image not found or type unknown



Acara ibadah Natal dimulai dengan Puji-Pujian yang dipimpin oleh tokoh agama setempat. Seluruh anggota TK Kodim persiapan yang ber agama Kristen bersama masyarakat kampung Wako hadir untuk merayakan kebersamaan ini. Suasana khidmat terlihat ketika seluruh peserta larut dalam doa dan nyanyian pujian. Momen ini menjadi pengingat akan pentingnya menjaga harmoni dan persatuan, terutama di wilayah yang membutuhkan perhatian khusus seperti Kampung Wako.

Image not found or type unknown



Dan TK Kodim Persiapan Letda Inf Ramdani, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya TNI untuk menjalin kedekatan dengan masyarakat. "Natal adalah waktu untuk berbagi kasih dan kebahagiaan. Kami ingin memastikan bahwa masyarakat Kampung Wako merasakan kehadiran kami tidak hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai bagian dari keluarga besar mereka," ujarnya.

Image not found or type unknown



Setelah ibadah, acara dilanjutkan dengan pembagian kado Natal kepada anak-anak Kampung Wako. Kado-kado yang diberikan berupa perlengkapan sekolah, mainan, dan kebutuhan sehari-hari. Anak-anak tampak antusias dan bahagia menerima hadiah tersebut. Hal ini menunjukkan betapa pentingnya perhatian kepada generasi muda dalam membangun masa depan yang lebih baik.

Kepala Kampung Wako Yohanes Wakerwa, mengapresiasi inisiatif Bapak TNI dari Pos Kodim Persiapan. Ia menyatakan bahwa kegiatan ini tidak hanya mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, tetapi juga memberikan semangat dan motivasi kepada warga, terutama anak-anak, untuk terus bermimpi dan berjuang meski berada di wilayah yang terpencil.

Kegiatan Natal bersama ini diakhiri dengan acara ramah tamah yang diisi dengan makan bersama. Seluruh peserta, baik dari Satgas Yonif 323 Buaya Putih Kostrad maupun masyarakat, larut dalam kebersamaan yang hangat. Semangat persatuan dan kasih sayang yang terpancar dalam kegiatan ini diharapkan dapat terus menjadi inspirasi untuk menjaga kerukunan di Kampung Wako dan sekitarnya.